



# HORIZONS LOINTAINS

*-/ Far and away*

## Fermez les yeux et imaginez-vous à bord d'un luxueux catamaran ou voilier.

Vous êtes sur le ponton, le soleil vous caresse le visage...votre Capitaine, ce matin, a mouillé le bateau dans une de ces criques aux eaux cristallines dont seul lui connaît l'existence. Au loin, quelques îles se distinguent.

Qu'il serait agréable aujourd'hui de déjeuner sur une de ces plages...un mot de vous et votre équipage fera le nécessaire pour satisfaire toutes vos envies. Que diriez-vous de langoustes fraîchement pêchées quelques minutes auparavant ?

Cet après-midi? Baignade, windsurf, lecture ou ne rien faire tout simplement...



*-/ Close your eyes and picture yourself on board a luxury catamaran or yacht.*

*-/ You're on the deck, the sun warms your skin...this morning your Captain dropped anchor in a cove with crystal-clear waters that only he knows about. Islands loom in the distance.*

*How nice it would be to have lunch on one of the beaches...one word from you and your crew sets about making it happen.*

*What do you say to lobster caught just a few minutes beforehand?*

*How about this afternoon?*

*Sunbathing, windsurfing, reading or absolutely nothing...*





Ce soir, comme tous les soirs depuis votre arrivée à bord, vous admirerez les inouïes couleurs du coucher de soleil, uniques à chaque fois, accompagnés du cocktail ou du Millésime de votre préférence.

Non sans être attirés par les arômes du dîner que votre chef aura spécialement cuisiné pour vous. A la lueur de quelques bougies, tout est harmonie et sérénité. Derant vous, sur cette étendue bleue marine se reflètent les étoiles.

Cette nuit encore, vous naviguerez vers d'autres rivages et horizons...le bonheur tout simplement.

*./ Tonight, like every night since you got on board, you'll gaze at the glowing sunset with a cocktail or your favourite vintage as the aromas of the meal your chef is cooking especially for you waft through the air.*

*Bask in the peace and quiet of the candlelit evening.*

*The twinkling stars bounce off the big blue before your very eyes.*

*Once again, tonight you'll set sail towards new horizons...*

*pure joy.*







Que vous soyez en couple, en famille, entre amis ou même encore, entre collaborateurs, BK Organisation, créateur de voyages d'exception propose de vous organiser sur mesure cette expérience mémorable. A la fin de votre séjour, vous n'aurez qu'une seule hâte, celle de la revivre.

Nous vous invitons, été comme hiver, à visiter les plus beaux archipels de la planète (des Caraïbes à La Polynésie Française, de l'île de Beauté aux îles Grecques et Croates) sur de véritables 5 étoiles flottants sur lesquels seul vous déciderez de votre programme.

*Whether you're with your partner, family, friends or work colleagues, BK Organisation designs incredible trips and can tailor-make this unforgettable experience for you.*

*At the end of your holiday, you'll have but one wish: to do it all again.*

*In summer or winter, we'll take you to the most beautiful archipelagos in the world (from the Caribbean and French Polynesia to Corsica and the Greek and Croatian Islands) on 5\* ships with you at the helm.*





La Côte et les îles Croates font, en effet, assurément partie des plus belles expériences à vivre en Méditerranée à bord d'un navire de plaisance. Ses paysages sublimes au cœur d'une végétation intacte, la beauté quasi indescriptible de ses criques, sa riche Histoire, tout comme la gentillesse de ses habitants, en font un véritable Paradis Terrestre à moins de 2h de Genève.

Découvrez l'île de Klement et sa magnifique plage de Palmizana, l'île de Hvar et ses villages typiques (dont l'un abrite d'ailleurs le premier théâtre d'Europe à avoir été ouvert au peuple en 1612) ou l'île de Vis, notre coup de cœur, que nous vous conseillons de découvrir en scooter. Ne manquez d'ailleurs pas de déguster quelques mets locaux tels Sarmas et autres Pekas dans l'un de ces restaurants authentiques avec superbes cours intérieures, que vous trouverez sur votre chemin.

N'oublions pas non plus l'île de Lastovo, où vous aurez cette sensation d'être tout au bout du monde, l'île de Mijet, île sur laquelle la nymphe Calypso aurait gardé Ulysse pendant 7 ans, tout comme une visite de Korčula s'imposera puisque connue, non seulement pour son vignoble mais surtout considérée, à juste raison, comme la seconde plus belle ville du pays après Dubrovnik.

En effet, vous ne pourrez rester insensible à celle que l'on surnomme la Perle de l'Adriatique, ville de lumière et de tant d'émotions vécues. Construite tout en pierres et entourée d'imposants remparts, elle n'échappa malheureusement pas aux bombardements de l'armée Serbe pendant la guerre au début des années 90. Très vite reconstruite, vous ne pourriez aujourd'hui imaginer les dommages qu'elle a subi si vous ne jetez pas un œil sur la carte située aux entrées de la ville indiquant chaque partie de la ville qui a été endommagée.

Votre choix le plus difficile finalement sera, chaque soir, de vous décider vers quelle baie vous diriger le lendemain... puisque vous seul établirez votre propre itinéraire, au gré de vos envies !

*~/ The Croatian coast and islands are undoubtedly among the best Mediterranean experiences to be had on board a yacht. Stunning scenery surrounded by untouched nature, indescribably beautiful coves, fascinating history and friendly locals make this heaven on earth just 2 hours from Geneva.*

*Explore Klement Island and the breathtaking Palmizana Beach, Hvar Island and its traditional villages (including one with a secret: the first theatre in Europe open to the public in 1612) or Vis Island, our favourite that we recommend visiting by scooter. Be sure to sample local dishes such as sarma and peka in the typical restaurants with beautiful internal courtyards that you'll come across on your trip.*

*Don't forget to visit Lastovo Island where you'll feel like you're on the edge of the world, Mijet Island where the nymph Calypso kept Ulysses imprisoned for 7 years or a trip to Korčula for its famous vineyard and title as the second most beautiful city in the country after Dubrovnik.*

*You can't help but be moved by the so-called Pearl of the Adriatic, city of light and emotion. Built in stone and surrounded by impressive ramparts, unfortunately it didn't escape the Serbian army's bombs during the war in the early 90s. It was soon rebuilt so you can't imagine the damage that was done here unless you look at the map on the edge of the city showing each part that was ruined.*

*The hardest decision you'll have to make at the end of every evening is choosing which bay to head the following day...because where you go is up to you and you alone!*





**Pour vous accompagner et transformer vos rêves en réalité, BK Organisation vous propose un large choix de bateaux, tous services inclus, et avec des équipages compétents et discrets, tous ayant accès aux moyens de communication les plus modernes.**

**Ci-dessous une petite sélection de navires disponibles au sein de notre collection.**

**STERGANN II**

Superbe Trimaran de 20m de long proposant 4 cabines spacieuses et confortables. Son Deck vous invite automatiquement à une détente complète, en totale sécurité. Large choix d'équipements nautiques à bord.

**NOMAD IV**

Voilier de 2013 de type Maxi Dolphin PC100, long de 30m. Considéré comme l'un des voiliers les plus rapides du moment. Hauteur de mat à 47m. Deck avec vue panoramique à 360°. Disponible pour 12 personnes maximum (5 cabines)

**MY OCEAN SAPPHIRE**

MegaYacht de 2010 de 41m de long avec 4 Decks. Design Interieur par Norman Foster avec accent mis sur la lumière et l'espace de vie. Disponible pour 12 personnes maximum (5 suites) 7 membres d'équipage. Tout confort.





*-/ BK Organisation is here to help you and make your dreams come true with a wide variety of all-inclusive yachts with experienced and discreet crews with the most up-to-date communication methods.*

*Please find below a selection of available yachts from our collection.*

**STERGANN II**

*Superb 20m long Trimaroon with 4 spacious and comfortable cabins.  
Switch into relaxation mode as soon as you get on deck in complete safety.  
Wide range of water sports equipment on board.*

**NOMAD IV**

*2013 Maxi Dolphin VC300 style 30m long sailboat.  
Considered one of the fastest on the market. 47m high mast.  
Deck with 360° panoramic views.  
Capacity: up to 12 (5 cabins)*

**M/Y OCEAN SAPPHIRE**

*2010 41m Mega Yacht with 4 decks.  
Interior design by Norman Foster with a focus on light and living space.  
Capacity: up to 12 (5 suites) - 7 crew members  
All mod cons.*



**NOMAD IV**

*Zürichsee Spring*



[www.bkorganisation.com](http://www.bkorganisation.com)



**BK ORGANISATION SA**  
13, chemin des Tulpiers  
1208 GENEVA

Tel: +41 22 737 21 70 - Fax: +41 22 737 21 77  
[www.bkorganisation.com](http://www.bkorganisation.com)  
[info@bkorganisation.com](mailto:info@bkorganisation.com)